
  

 

 

 

 

 

 

+ PRÉSENTATION SUR L’ÉDUCATION INCLUSIVE 

Mme Nadine LeBlanc, coordonnatrice des services inclusifs, fait une présentation sur l’Éducation inclusive et le Système de 

mesure de soutien multi-niveaux (SMSM).  

+ PRÉSENTATION DES RÉSULTATS DE L’ÉVALUATION PISA  

Les membres visionnent une vidéo préenregistrée par M. Marc Deveau, directeur du secteur de l’apprentissage et des 

services inclusifs, qui présente les résultats des évaluations du Programme international pour le suivi des acquis des élèves 

(PISA) de 2022. Il s’agit d’une évaluation internationale qui prend place tous les trois ans qui mesure les compétences et 

les connaissances d’échantillons d’élèves de 15 ans en sciences, mathématiques, lecture, et l’apprentissage dans le monde 

numérique. 

 

Sujet Décision 

Demande de mises à jour du 
progrès des élèves 

Les membres adoptent une motion qui demande de recevoir, trimestriellement jusqu’en juin 2026, 
des mises à jour globales sur le pourcentage d’élèves de M à 3 qui répondent / ne répondent pas 
aux attentes quant aux connaissances et habiletés de base en littératie dans le but d’appuyer avec 
le développement de la lecture ainsi que les stratégies pour pallier les besoins de ces derniers. 

Nommer une vice-présidence par 
intérim – rencontre de mai  

La présidente indique qu’elle sera absente à la réunion du Conseil du 11 mai 2024 et que le vice-
président assumera alors la présidence de cette réunion. Elle propose que le Conseil se choisisse 
une vice-présidence en avance en préparation à cette rencontre.  

Les membres nomment Jessica Hinton à titre de vice-présidente par intérim pour la réunion 
régulière du Conseil du 11 mai 2024. 
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Sujet Discussion 

Choix du nom pour l’école sur la 
péninsule 

La communauté était conviée à soumettre des suggestions de noms pour la nouvelle école sur la 
péninsule d’Halifax. Il y a une demande de précision à savoir si le nom actuel de l’École Mer et 
Monde peut être considéré pour la nouvelle école. 

Il est confirmé que la conservation du nom actuel serait permise, selon la politique. Les membres 
demandent que le comité se rencontre de nouveau afin de revoir sa liste de propositions de noms 
au Conseil pour la nouvelle école sur la péninsule pour assurer que celui-ci considère toutes les 
propositions qui respectent la politique.  

Ce point sera traité de nouveau à la réunion du Conseil du 11 mai 2024. 

Mise à jour – Rapport rétention et 
recrutement 

Les membres reçoivent la première mise à jour annuelle du rapport Rétention et recrutement du 
CSAP. Depuis le dépôt du premier rapport en 2023, les sondages suivants furent administrés et les 
résultats qui en découlent fournissent des sources d’information qui n’étaient pas disponibles 
auparavant :  

+ Le sondage des départs; 
+ Le sondage des parents d’élèves en 3e année; 
+ Le sondage des élèves de 7e année; 
+ Le sondage des élèves de la 12e année. 

Certains membres posent des questions concernant l’information fournie dans le rapport, comme 
les programmes dans les écoles et les sports; ainsi que des facteurs qui ne figurent pas dans le 
rapport, comme la comparaison urbaine et rurale et les médias anglophones.  

Il est clarifié que l’objectif du rapport est d’avoir des données claires pour pouvoir diriger les 
prochaines actions. 

+ La prochaine réunion régulière se tiendra le 11 mai 2024 à l’École acadienne de Pomquet. 

N.B. Veuillez prendre note que ce résumé se veut avant tout un outil de travail, il ne reflète pas la totalité des discussions de la réunion.  À la suite 

de son adoption, le procès-verbal sera disponible sur le site WEB du CSAP.    

Audrée-Maude Goud, secrétaire corporative 
  9 avril 2024 


